
Sehr gut, die Dauer war für mich völlig in Ordnung. Sehr informativ und 
für mich nicht zuviel. Ich würde mich über Fortsetzungen freuen ;-) DANKE 
 

Vielen Dank für die informative und unterhaltsame Fortbildung. :) Dabei 
gefielen vor allem die Diversität der Rechercheangebote und zusätzlich die 
Beurteilung derselben. Auch die Bewertung der neuen Entwicklung 
(Pubpharm, Stichwort Apps) und das Erstellen der Organisationslisten bei 
der Recherche waren sehr gut. 
 

Die Online-Fortbildung war für das Seminar vielleicht sogar der bessere 
Weg, da im Spiel zwischen Vortrag und praktischer Übung der Lern- und 
Merkeffekt vielleicht sogar noch größer ausfiel. 
 

Vielen Dank für das tolle Seminar! 
 

Es sind ganz viele Webseiten neu und es ist sehr informativ. Man muss die 
Infos sortieren und in die Apotheke einsetzen. Vielen dank 
 

Vielen Dank für diesen unglaublichen Infoberg! Es sind sehr viele für mich 
neue, sehr interessante Seiten dabei, die ich mit Sicherheit künftig nutzen 
werde!  

 

Antworten (ungefiltert) der Online-Befragung der Web-Seminar-Teilnehmer/innen vom 

22.10.2020 

 

 

 

 

Quelle: 

E-Mail-Korrespondenz der Apothekerkammer Schleswig-Holstein (28. Oktober 2020)  

Apothekerin Jutta Clement an PharmaSat-Akademie | Dr. Ralf Goebel 

 

 


